

のあ
おりーぶ
ぴーす



のあ おりーぶ ぴーすの暮らし

ぽっぽ

ぽっぽ通信

令和6年
12月11日
No.6
文責: 杵村



**BROOM
PARKING**
5¢
ALL OTHERS
WILL BE
TOAD



<「JKA 補助事業」で、新しい車がやってきた！>

11 月末に、かねてから申し込んで申請が通っていた、「競輪とオートレースの補助事業」による福祉車両が届きました！渋めのシルバーのヴォクシーに『公益財団法人 JKA』のオシャレなロゴが入った、なかなかカッコいいわんぱくな車です。子どもたちも大喜びで乗り込み、ニコニコ笑顔。毎日、あちこちの学校へたくさんの子どもを乗せて、大活躍してくれると思います！もちろん置き去り防止安全装置付き。職員もさらに一層気を引き締めて、安全運転していきます。



--ぽっぽのこのごろ--

寒くて外より室内で遊びたい子が増えてきたこの頃…。おやつ&活動担当スタッフが“青空おやつ”を考えてくれ、おやつで外に出てみたら「やっぱり外で遊ぼう！」な気分の子どもたちです。

外ではたき火、サッカー、鬼ごっこ、ままごと。室内でも UNO やトランプ、カルタなどのルールのある遊びが流行っています★



たき火で庭の落ち葉を燃やしたり、マシュマロを焼いて食べたり。マシュマロを焼くって、火加減もだけど、火に当てる加減が難しいんです…生の火に触れるのも大切な体験です。

